

Gemeinde-Spielplätze im Amtsbereich öffnen wieder ab Mitte dieser Woche

Die Landesregierung hat den Gemeinden bzw. Trägern durch die aktuelle Fassung der SARS-CoV-2-Bekämpfungsverordnung eine Öffnung der Spielplätze seit Beginn dieser Woche ermöglicht, wenn ein entsprechendes Hygienekonzept vorliegt. Ab voraussichtlich Mittwoch werden die meisten der rund 40(!) Gemeinde-Spielplätze in Heikendorf, Mönkeberg und Schönkirchen wieder geöffnet werden.

An allen Spielplätzen wird ein Schild bzw. Information aufgehängt, das bzw. die an die Verantwortung der Eltern appelliert, ihre Verantwortung und Aufsichtspflichten für die Kinder ernst zu nehmen.

Bitte achten Sie darauf, dass

- Spielgeräte gleichzeitig möglichst nur von einem Kind genutzt werden. Jedes Kind sollte einmal dran sein.
- auch auf dem Spielplatz die Abstandsregel von mind. 1,5 Metern für Eltern und Kinder gilt. Das Spielen in Gruppen sollte unterbleiben.
- Ihre Kinder nach dem Spielen im Freien zu Hause die Hände und das Gesicht gründlich waschen.
- Ihre Kinder auch nach dem Spielen im Freien Kontakte zu Risikogruppen meiden.

Im Übrigen sind Ansammlungen in Gruppen von Erwachsenen, Jugendlichen und Kindern auf Spielplätzen untersagt (§ 2 Absatz 3 der SARS-CoV-2-Bekämpfungsverordnung des Landes).

Kinder wie Erwachsene mit Atemwegserkrankungen sollten Spielplätze nicht betreten.

Liebe Kinder, liebe Eltern,

genießen Sie die Zeit auf dem Spielplatz und an anderen schönen Orten in unseren Gemeinden, bleiben Sie gesund und kommen Sie gut durch die nächsten Wochen!

Ihr

Ulrich Hehenkamp, Amtsdirektor